

【 新型コロナウイルス感染拡大防止対策 】

焼肉店「三代目 脇彦商店」は3/14より赤外線体温計を導入し、37度以上の熱がある方は入店をお断りします

日本初の禁酒禁煙焼肉店「三代目 脇彦商店」（本店：大阪市福島区福島2丁目10-22 ダイワシティー福島1F）では新型コロナウイルス感染拡大を防ぐため、3月14日（土）より、運営する2店舗（本店／名古屋別邸）に赤外線体温計を導入し、37度以上の熱がある方は入店をお断りさせていただきます。



三代目 脇彦商店 本店 外観

■新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐため、赤外線体温計を導入します

当店では、新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐため、この度赤外線体温計を導入いたします。ご来店いただいた全てのお客様には、入店時に体温測定（額にレーザーを当てる）にご協力いただき、その際に37度以上の熱がある方は、入店をお断りさせていただきます。※予約キャンセル料は不要。
そのほかにも対策として、次亜塩素酸水での手消毒、次亜塩素酸水加湿器で店内の空間除菌も行います。

【本店大将：松本龍彦のコメント】

店内のお客様に安心して食事をしてもらえる方法はないか？小さなお店でもできることはないか？を考え、たくさんのお店が意識を高くし、感染の拡大を防ぐことができる橋渡しになればという思いで、今回の対策を実施することとなりました。ひとつひとつの飲食店や商業施設が意識をもって拡大防止対策をし、少しでも早く明るい社会を取り戻せたらと思います。

■三代目 脇彦商店 とは

2018年9月に大阪・福島に「三代目 脇彦商店 本店」、2019年8月に愛知・名古屋に「三代目 脇彦商店 名古屋別邸」をオープンした業界初となる禁酒禁煙の会員制焼肉店。オープン直後からは予約3カ月待ちの人気店となり、現在では2万4000人以上（3月13日時点）の会員数を誇ります。提供するお肉は厳選した最上ランクの黒毛和牛で、全国の一番出来の良いお米を釜で炊き上げるご飯は、おひつで提供しておかわりも自由です。